



## ヴィッキーの にっぽん紀行

Vol.15

Victoria · Potter

・1980年生まれ。英国ノーリッチ出身。  
・2008年8月から町英語指導助手。



「こんにちはみなさん」

現在の私は、イギリスでのクリスマス休暇から日本に戻っています。先週は国見町の友人と日光に行きました。私は昨年の4月にも日本に来た両親を連れて訪れたことがあります。しかし雪に覆われた日光も訪れたいと思っていました。また、この冬私は南会津のALT達と南郷スキー場にスノーボードをしに行つたり、只見の雪祭りにも行つてきました。

土曜日の朝、田島、檜枝岐、

国見のALTと只見の雪祭りに向かいました。みんなで熊汁に挑戦してみました。私たちの国では普段、熊を食べることはないため、ほんどのイギリス人は熊食べる機会がありませぬ。雪祭りの数々の雪像にも感動しました。背景の山と共に見るメインステージは見事でした。また、各学校の生徒達が作った雪像も立派でした。生徒にはたくさんの能力があります。生徒達の作った雪像を見て改めてそう思いました。

雪祭りの時、南会津のALT

彼らはボードパークで跳んだりねたり、回ったりしていました。私はまだそこまでの勇気はありませんでしたが、次に彼らが来たとき小さなジャンプ台に挑戦しようと思います。

もうすぐ只見中学校の3年生は卒業となります。彼らの高校入試が良い結果になるよう祈っています。その後また、新1年生を迎えることになります。新しく中学生になられる皆さん、元気な皆さんの姿をお待ちしています。

ここ2週間ほどは県内からALTの友人を招待し、南郷スキー場へ行つてきました。彼らはボードパークで跳んだりねたり、回ったりしていました。私はまだそこまでの勇気はありませんでしたが、次に彼らが来たとき小さなジャンプ台に挑戦しようと思います。

さて、今年度最後の話ですが、よくある健康問題である不眠症について話をしたいと思います。成年においては3人に1人が経験するというほど不眠症はよくある健

康問題の一つです。外来診療において「夜眠れません」と相談される患者さんがよく来院されるのですが、「安定剤」または「睡眠薬」が欲しいと率直に言われてくる方が医師になつてからよくよく耳にしてきました。これは只見だけではなく今まで診療してきた郡山、会津若松、三春、猪苗代でも同じです。

忙しい外来ではどうしてもうまく指導することができずに、やはり薬を出してしまいがちです。しかし、特に60歳以上の方について見てみると、多くの人はお薬で眠るというのはお勧めできません。睡眠薬をやめたいとお考えならば外来で御相談ください。

（訳・只見中・平野）

全員がステーキ祭りのために湯ら里に集合しました。私は残念ながら昨年よりも3枚少なく、10枚で終わってしまいました(泣)

檜枝岐のマイクと田島のクレイグは共に17枚も食べていました！

皆さんは挑戦してみましたか？

私はこの冬たくさんスノーボードに行きました。行くたびに上達し、楽しさも増してきます。私はたいていコースの長いアルツ磐梯に行っています。しかし南郷スキー場も近く、練習の時間が確保できるので気に入っています。ここ2週間ほどは県内からALTの友人を招待し、南郷スキー場へ行つてきました。

彼らはボードパークで跳んだりねたり、回ったりしていました。私はまだそこまでの勇気はありませんでしたが、次に彼らが来たとき小さなジャンプ台に挑戦しようと思います。

さて、今年度最後の話ですが、

よくある健康問題である不眠症について話をしたいと思います。成年においては3人に1人が経験す

るというほど不眠症はよくある健

康問題の一つです。外来診療にお

いて「夜眠れません」と相談さ

れる患者さんがよく来院されるの

ですが、「安定剤」または「睡眠

薬」が欲しいと率直に言われてく

る方が医師になつてからよくよく耳にしてきました。これは只見だ

けではなく今まで診療してきた郡

山、会津若松、三春、猪苗代でも

同じです。

忙しい外来ではどうしてもうま

く指導することができずに、やは

り薬を出してしまいがちです。し

かし、特に60歳以上の方について

見てみると、多くの人はお薬で眠るというのはお勧めできません。睡眠薬をやめたいとお考えならば外来で御相談ください。

## 広報ただみ診療所

朝日診療所 医師 高柳宏史

### 「睡眠」

こんにちは、朝日診療所の高柳です。只見に来てもうすぐ1年になります。1年間を振り返ってみて思うことは、「本当に雪がすごい」といの一言につきます。初めて見る大雪、道路の両側にそびえる雪壁は、雪がほとんど降らない熊本県はさらに只見を楽しみながら過ごせたらいいなと思います。去年はさらに只見を楽しめましたが、今年度最後の話ですが、よくある健康問題である不眠症について話をしたいと思います。成年においては3人に1人が経験するというほど不眠症はよくある健

康問題の一つです。外来診療において「夜眠れません」と相談される患者さんがよく来院されるのが、薬を急に中断すると反跳性不眠という状況になり眠れなくなります。睡眠薬をやめるためには、まずは患者さん自身が睡眠衛生を整え、ちゃんと睡眠がとれるという自信が不可欠です。もし、睡眠薬をやめたいとお考えならば外来で御相談ください。